



A FONDO CON LA CUT

NUESTRA PRESENCIA EN EL MOVIMIENTO SINDICAL - SOCIAL Y POLÍTICO-

Marzo 30 de 2021

Nuestra presencia en el movimiento sindical, obedece a una posición colectiva impulsando y trabajando, para la organización de los obreros, trabajadores Y trabajadoras por la conquista de sus derechos y el fortalecimiento y crecimiento de los sindicatos como organizaciones de lucha que siempre tengan presentes los intereses de los trabajadores y trabajadoras; la CUT es el principal referente de unidad, organización y lucha.

Con acciones, transversalizamos la educación y política de clase en el movimiento sindical, para que seamos parte activa de la construcción de una nueva sociedad, que sea alternativa al capitalismo-imperialismo, al patriarcado y fascismo y al des empleo-pobreza y desigualdad social. Por eso, hemos creído en la vigencia organizativa del sindicalismo.

Le apostamos a una gran Convergencia política y social, con acciones como el #PactoHistorico sin vetos y exclusiones, porque Somos parte del pueblo y apoyamos sus luchas para propiciar cambios profundos en la estructura social y de poder en el país; no vacilamos ni titubeamos, pues ubicamos al centro nuestro trabajo en el movimiento, no solo los intereses y la lucha de los obreros y trabajadores, sino que impulsamos y apoyamos las luchas del pueblo colombiano por:

- Vida y trabajo digno.
- Soberanía nacional y popular
- Libertades políticas y democracia para el pueblo
- Cambios profundos a la estructura de poder del Estado
- Ser alternativa democrática y de izquierda
- Protección de las nuevas generaciones, las fuentes y medios de vida: medio



Integrante del Comité Ejecutivo CUT

Ambiente para la vida digna.

Estamos por potenciar el papel de la Central Unitaria de Trabajadores, más allá de la “agenda laboral”. Los y las trabajadoras colombianas tenemos mucho que aportar en la definición de los rumbos de la nación y nuestra lucha es ayudar a resolver las causas estructurales de los problemas y necesidades del pueblo colombiano.

Por esta razón, consideramos que la CUT debe ser cada vez más activa y propositiva en las acciones hacia la transformación de la sociedad; teniendo siempre claro, que sin la búsqueda de la unidad organización y lucha, sin una Convergencia Social y Política, no se podrá avanzar en los cambios de fondo que requiere la estructura de poder en Colombia.

A los obreros y obreras en la CUT nos corresponde asumir una posición no solo de crítica sino de oposición política, con herramientas como la movilización social y popular, luchando con acciones sindicales y políticas contra el gobierno y régimen que encabeza Duque; siendo referente y apoyo para la acción del movimiento sindical y la sociedad Colombiana.